

Tentang PT Hero Global Investment Tbk (HGII)

PT Hero Global Investment Tbk merupakan perusahaan swasta nasional yang didirikan tahun 2010 dengan kode emiten: HGII. Perseroan menjalankan aktivitas holding di bidang energi baru terbarukan (EBT) berfokus pada aktivitas utama yaitu investasi, pengembangan, serta akuisisi. Hingga saat ini, HGII memiliki anak-anak perusahaan yang mengoperasikan Pembangkit Listrik Tenaga Minihidro (PLTM) dengan total kapasitas 19 megawatt (MW). HGII juga memiliki anak-anak perusahaan di bidang jasa konstruksi berupa jasa konstruksi penunjang PLTA/PLTM serta aktivitas konsultasi manajemen lainnya. Selain itu terdapat Pembangkit Listrik Tenaga Biogas (PLTBg) yang dimiliki secara minoritas melalui investasi perseroan.

VISI Memperluas cakupan energi baru terbarukan secara substansial

MISI

- Mengembangkan kegiatan usaha yang seimbang secara berkelanjutan
- Menjalankan kegiatan konstruksi dan operasi secara efektif serta efisien
- Terus bereksplorasi, berkembang, dan bertumbuh

NILAI Menjadi perusahaan yang berkomitmen untuk menumbuhkembangkan nilai-nilai dasar sebagai budaya organisasi yang dijunjung tinggi, yaitu efektivitas, produktivitas, bertanggung jawab, dan kepatuhan.

Anak Perusahaan PT Hero Global Investment Tbk.

No.	Nama Perusahaan	Kegiatan Usaha Utama	Berdiri	Kepemilikan Saham
1	PT Bina Godang Energi	Pembangkit tenaga listrik	2016	99,99%
2	PT Seluma Clean Energy	Pembangkit tenaga listrik	2010	99,99%
3	PT Hero Global Energi	Jasa manajemen	2021	99,99%
4	PT Mega Teknik Sentosa	Jasa konstruksi	2018	99,00%
5	PT Siantar Sitanduk Energi	Pembangkit tenaga listrik	2022	99,99%
6	PT Multiprima Hidro Energi	Pembangkit tenaga listrik	2016	90,00%
7	PT Tio Megah Konstruksi	Jasa konstruksi	2018	85,00%
8	PT Bina Adong Energi	Pembangkit tenaga listrik	2022	99,99%

Pembangkit Listrik EBT HGII

- 1 PLTM Parmonangan-1 berkapasitas 2 x 4,5 MW dikelola oleh anak perusahaan HGII yaitu PT Seluma Clean Energy (SCE) berlokasi di Desa Manalu Dolok, Kecamatan Parmonangan, Kabupaten Tapanuli Utara, Provinsi Sumatera Utara.
- 2 PLTM Parmonangan-2 berkapasitas 2 x 5 MW dikelola oleh anak perusahaan HGII yaitu PT Bina Godang Energi (BGE) berlokasi di Desa Manalu Dolok, Kecamatan Parmonangan, Kabupaten Tapanuli Utara, Provinsi Sumatera Utara.
- 3 PLTBg Ujung Batu berkapasitas 3 x 1 MW berlokasi di Desa Sukadamai, Kecamatan Ujung Batu, Kabupaten Rokan Hulu, Provinsi Riau, dikelola oleh PT Pasadena Biofuels Mandiri yang dimiliki secara minoritas melalui investasi HGII di PT Pelita Prima Energi Semesta.

Dewan Komisaris

- **Komisaris:**
Teddy Thamrin Chandra
- **Komisaris Independen:**
Ratna Ningsih

Direksi

- **Direktur Utama:**
Robin Sunyoto
- **Direktur:**
Anche Anthonius
- **Direktur:**
Hugo Feber Parluhutan Silalahi

Milestone

2010

PT Hero Global Investment resmi didirikan

2017

PLTM Parmonangan-1 (9 MW) resmi beroperasi secara komersial

2021

PLTM Parmonangan-2 (10 MW) resmi beroperasi secara komersial

2023

PLTBg Ujung Batu (3 MW) resmi beroperasi secara komersial.

Detil Proyek

Tentang PLTM Parmonangan-1

Lokasi: Desa Manalu Dolok, Kecamatan Parmonangan, Kabupaten Tapanuli Utara, Provinsi Sumatera Utara

Kapasitas kontrak: 9 MW

Estimasi energi tahunan: 51.246.000 kWh

Mulai konstruksi: Awal 2015

Beroperasi komersial: 13 Juli 2017

Anak perusahaan pengelola: PT Seluma Clean Energy (SCE)

PLTM Parmonangan-1 beroperasi secara komersial pada 13 Juli 2017 dengan tipe *run-off river* memanfaatkan aliran Sungai Aek Sibundong. Selaku kontraktor EPC pada fase pembangunan adalah PT Utama Karya (Persero) dan Hangzhou Hangfa Electrical Equipment Co., Ltd. selaku manufaktur turbin dan generator. PLTM Parmonangan-1 memiliki kapasitas terpasang sebesar 2 x 4,5 MW dan diestimasi dapat memproduksi energi sebesar 51.246.000 kWh serta membantu mengurangi emisi karbon hingga 39.000 ton CO₂ setiap tahun.

Tentang PLTM Parmonangan-2

Lokasi: Desa Manalu Dolok, Kecamatan Parmonangan, Kabupaten Tapanuli Utara, Provinsi Sumatera Utara

Kapasitas kontrak: 10 MW

Estimasi energi tahunan: 59.130.000 kWh

Mulai konstruksi: Awal 2019

Beroperasi komersial: 28 Mei 2021

Anak perusahaan pengelola: PT Bina Godang Energi (BGE)

PLTM Parmonangan-2 beroperasi secara komersial pada 28 Mei 2021, dengan sistem *direct cascade* memanfaatkan air Sungai Aek Sibundong yang keluar dari *tailrace* Power House PLTM Parmonangan-1. Pada fase pembangunan melibatkan dua kontraktor EPC, yaitu PT Utama Karya (Persero) dan Jiangsu CTP Power Co., Ltd. serta Hangzhou Hangfa Electrical Equipment Co., Ltd. selaku manufaktur turbin dan generator. PLTM Parmonangan-2 memiliki kapasitas terpasang sebesar 2 x 5 MW, diestimasi dapat memproduksi energi sebesar 59.130.000 kWh yang membantu mengurangi emisi karbon hingga 45.000 ton CO₂ setiap tahun.

PLTBg Ujung Batu

Lokasi: Desa Sukadamai, Kecamatan Ujung Batu, Kabupaten Rokan Hulu, Provinsi Riau

Kapasitas kontrak: 3 MW

Estimasi energi tahunan: 21.024.000 kWh

Beroperasi komersial: 20 April 2023

PLTBg ini beroperasi secara komersial pada 20 April 2023 di bawah pengelolaan PT Pasadena Biofuels Mandiri yang dimiliki secara minoritas melalui investasi HGII di PT Pelita Prima Energi Semesta. Teknologi yang digunakan adalah *waste to energy* memanfaatkan limbah *palm oil mill effluent* (POME) atau limbah cair dari pabrik minyak kelapa sawit milik PT Rohul Sawit Industri. Dengan teknologi pengolahan secara anaerobik, limbah cair kelapa sawit diolah menjadi energi biogas. Berperan sebagai kontraktor EPC masa pembangunan PLTBg ini adalah PT Elmoz Geo Solusi. Adapun INNIO Jenbacher selaku Manufaktur Gas Engine. PLTBg Ujung Batu memiliki kapasitas terpasang sebesar 3 x 1 MW, diestimasi dapat memproduksi energi sebesar 21.024.000 kWh serta membantu mengurangi emisi karbon hingga 70.000 ton CO₂ setiap tahun.

Portofolio Proyek Pipeline EBT HGII yang akan dikembangkan ke depan:



HGII menargetkan untuk mengelola Pembangkit Listrik EBT hingga 100MW pada tahun 2031.



Implementasi ESG (Environmental, Social, Governance)

HGII dengan tagline “Renewable Energy for a Better Future” berkontribusi dalam peningkatan bauran energi baru terbarukan Indonesia yang menargetkan *net zero emission* pada 2060. Indonesia membutuhkan energi yang lebih terjangkau, lebih bersih, dapat diandalkan dan mudah diakses. Dalam inti praktik bisnis perusahaan, HGII menciptakan perubahan yang berdampak baik dan dan kebaikan pada manusia serta alam secara terpadu. Bisnis yang sehat membutuhkan keseimbangan tiga aspek, yaitu kesejahteraan manusia, kelestarian alam, dan manfaat ekonomi yang optimal. Grup Perseroan dalam kontribusi sosial di lokasi setempat bersama-sama masyarakat sekitar, bahu membahu meningkatkan kualitas kehidupan dengan inisiatif-inisiatif sosial antara lain:

- 1 Peningkatan fasilitas umum seperti memperbaiki jalan rusak, menyediakan lampu jalan dan berkontribusi dalam pembangunan rumah ibadah yang dibutuhkan masyarakat;
- 2 Peningkatan produktivitas pertanian dengan penyediaan sarana pendukung produksi pertanian (saprotan) untuk petani di sekitar pembangkit sehingga secara langsung dapat meningkatkan hasil produksi secara kuantitatif dan kualitatif hingga penghasilan petani menjadi lebih baik;
- 3 Peningkatan kualitas pendidikan melalui dukungan fasilitas belajar di sekolah desa setempat, mendorong prestasi siswa sebagai investasi SDM lokal untuk masa depan yang lebih baik.

Ringkasan Singkat Prospektus

Jadwal Sementara IPO HGII

Masa Penawaran Awal	18-23 Desember 2024
Perkiraan Tanggal Efektif	31 Desember 2024
Perkiraan Masa Penawaran Umum	3- 7 Januari 2025
Perkiraan Tanggal Penjatahan	7 Januari 2025
Perkiraan Tanggal Distribusi Saham Secara Elektronik	8 Januari 2025
Perkiraan Tanggal Pencatatan Pada Bursa Efek Indonesia	9 Januari 2025

Jumlah Saham Yang Ditawarkan	Maksimal 1.300.000.000 saham biasa atau maksimal 20%
Nilai Nominal	Rp25 setiap saham
Kisaran Harga Penawaran	Rp200 - Rp230 setiap saham
Jumlah Penawaran Umum	Maksimal Rp299 miliar

Rencana Penggunaan Dana:

1. Sekitar 66% untuk belanja modal dan modal kerja Pembangkit Listrik Tenaga Air (PLTA) dengan kapasitas 25 MW di wilayah Sumatra Utara;
2. Sekitar 31% untuk belanja modal dan modal kerja Pembangkit Listrik Tenaga Minihidro (PLTM) dengan kapasitas 10 MW di wilayah Sumatra Utara;
3. Sebesar 3% untuk modal kerja perseroan dalam mendukung kegiatan usaha utama Grup Perseroan.

Penjamin Pelaksana Emisi Efek:

1. PT OCBC Sekuritas Indonesia
2. PT UOB Kay Hian Sekuritas

Rencana Menggandeng Perusahaan Penyedia Listrik dari Jepang Setelah IPO

Sesuai Perjanjian Jual Beli Saham Bersyarat tanggal 8 November 2024 antara Pemegang Saham Pengendali Perseroan dengan SEP International Netherlands B.V. (“SEPI”), yang merupakan anak perusahaan yang dimiliki sepenuhnya oleh Shikoku Electric Power Company, Inc (“Yonden”) yang juga tercatat di Tokyo Stock Exchange dengan kode TYO:9507.

Maka paling lambat 1 bulan setelah Perseroan melantai di Bursa Efek Indonesia, SEPI akan bergabung menjadi salah satu Pemegang Saham di Perseroan melalui transaksi jual beli sebagian saham milik Pemegang Saham Pengendali. Setelah transaksi tersebut, Pemegang Saham Pengendali tetap akan memiliki pengendalian atas Perseroan dengan kepemilikan mayoritas sebesar 55% dan SEPI sebesar 25%.

Dengan bergabungnya Grup Yonden di Perseroan, dimana Grup Yonden ini memiliki portfolio Pembangkit Listrik EBT lebih dari 1000MW di Jepang, maka makin memantapkan Perseroan sebagai perusahaan swasta nasional dalam berakselerasi mengembangkan EBT dan berkontribusi aktif bagi Indonesia mencapai *Net Zero Emissions* pada tahun 2060.



HERO GLOBAL INVESTMENT.

KANTOR UTAMA :

Jl. Setiabudi Tengah No. 22,
Setiabudi, Kuningan, Jakarta Selatan 12910

Tel (+62-21) 522 7533

Fax (+62-21) 525 0019

corporate.secretary@heroglobalinvestment.com

www.heroglobalinvestment.com